
TOUT CE DONT J’AI BESOIN 
  

  
            La fillette de Jaïrus est mourante et ce dernier a couru auprès de Jésus 
pour lui demander sa guérison.  Jésus accepta et sur leur chemin, il y eut un 
événement qui L’a retardé, de sorte que les gens de la maison de Jaïrus sont 
venus lui annoncer que sa fille était morte. 
  
            Mais Jésus refusa d’écouter ce qu’ils disaient et Il dit à Jaïrus :  Ne 
cède pas à la peur, tout ce dont tu as besoin de faire, c’est de me croire.  
Marc 5 :36. 
  
            Qui d’entre nous n’a pas reçu des paroles ou des nouvelles accablantes 
qui, naturellement nous conduisent dans la peur, la crainte, la douleur ou encore 
l’anxiété?  Lorsque Jésus a entendu la nouvelle, Il savait que le cœur et les 
émotions de Jaïrus seraient touchés.  Alors, Jésus invite ce dernier à la foi et à 
ne pas céder à la peur mais de croire au-delà des paroles des hommes. 
  
            Il est de même pour nous, ainsi comme pour Jaïrus, dans ce temps 
d’inquiétude et de douleur, ne tenons pas toujours compte des paroles qui nous 
anéantissent et qui nous conduisent dans un chemin de détresse car, Jésus 
nous accompagne.  De croire en Jésus, nous transférera dans le Royaume de 
la paix.  Plus facile à dire qu’à faire n’est-ce pas!... Mais c’est là le chemin de la 
foi qui gardera notre cœur. 
  
            Restons près de Lui, peu importe le délai!  


